



Producción automotriz en Tailandia crece impulsada por vehículos eléctricos

Description

Las ventas internas crecieron un 24,78 % interanual en el mes de Octubre en el país

En octubre de 2025, la producción automotriz en Tailandia aumentó un 14,17 % respecto al mismo mes del año anterior, alcanzando 135.685 unidades, gracias principalmente al fuerte incremento en la fabricación de vehículos eléctricos de pasajeros, según datos de la Federación de Industrias de Tailandia (FTI), replicados por Xinhua News Agency, socio de la red TV BRICS.

Este crecimiento representa el segundo mes consecutivo de aumento, impulsado por la producción nacional de vehículos eléctricos para compensar importaciones previas bajo el programa gubernamental de subsidios e incentivos fiscales.

Por otro lado, las ventas internas crecieron un 24,78 % interanual en octubre, con 47.032 unidades vendidas, destacándose el aumento de la demanda de vehículos eléctricos puros e híbridos.

Este panorama refleja la transformación gradual de la industria automotriz tailandesa hacia una mayor adopción de tecnologías limpias y sostenibles.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: xieyuliang / iStock

Date Created

Noviembre 2025